NO A LA LEY DE UNIVERSIDADES

Estos días hemos sido testigos, (mudos y ciegos eso sí), de los apaleamientos de la Policía Nacional a jóvenes indefensos, cuando protestaban por algo tan legítimo como el derecho a una universidad diferente a la que quiere crear el Gobierno Aznar. Por lo tanto serían dos universidades, la de los listos y ricos, y la de pobres y tontos.

A estas alturas de mandato del Sr. Aznar, no se me ocurre ninguna diferencia importante con respecto a anteriores gobiernos, lo que no sé si dice algo en favor de ellos. En el anterior Gobierno Socialista, la Policía apaleó sin piedad a estudiantes de Medicina (que éstos si iban pertrechados), léase batas blancas, fonendos y algún aparato para tomar la tensión, etc. etc.

La saña y la represión llevada a esos extremos nos invita a una reflexión.

Estos jóvenes, algunos cuando vuelvan a una manifestación por sus derechos, sabiendo de antemano que los van a torturar en medio de la calle, no irán con las manos vacías y probablemente, otros ni siquiera decidan ir. Así es como son las cosas, que no deja de ser curioso que cuando se ve en TV o en otro medio de comunicación, la detención, por ejemplo, de terroristas asesinos, son tratados con muchos más escrúpulos que a estos jóvenes pacíficos e indefensos.

Será porque los jóvenes no siembran el terror y no dan miedo, ¿o si?, ¿dan miedo?.

Por supuesto que a personajes que antaño ocupaban puestos de "responsabilidad" en la cúpula de Interior del Gobierno Socialista y hoy en prisión por "sislachas" y "manguetas", les ha salido una seria competencia, los chicos de Interior del Gobierno de Aznar, véase Sr. Cotino, Ministro de Interior, Policía, etc.

Y por último, España no va tan bien. Un país donde a los jóvenes se les apalea en medio de la calle, huele a podrido y recuerda épocas tristes de nuestra historia.

Y es inadmisible que el Sr. Aznar engendre conductas violentas entre los jóvenes.

Juan Carlos Abiétar.

Los estudiantes se manifiestan en contra de la Reforma Educativa del PP.

Huelga en el Instituto

El pasado jueves 25 de Octubre un grupo de estudiantes del I.E.S. Beneche se manifestaban en las calles de Yeste uniéndose a la huelga convocada por el Sindicato de Estudiantes, a nivel nacional.

El motivo de la huelga era protestar contra la Reforma Educativa que prepara el gobierno y que incluye unos exámenes de reválida al terminar la E.S.O. y el Bachillerato. El suspenso en estos exámenes finales supondría no obtener el título en Educación Secundaria o en Bachillerato, los estudiantes piensan que es más justo aprobar los cursos de la E.S.O. y del Bachillerato para obtener el título correspondiente y no que todo dependa de un solo examen final.

Actualmente, el único examen selectivo que existe es la llamada SELECTIVIDAD que da acceso a los estudios universitarios, y que por tanto solo deban superar aquellos que desean ingresar en la Universidad.

Los cuatro delegados de alumnos en el Consejo Escolar del I.E.S. recibieron información escrita sobre esta huelga y a su vez informaron a todos los alumnos pasando por las distintas clases, la participación en la huelga fue voluntaria. Cincuenta y ocho estudiantes, en su mayoría de 4º de E.S.O. y de Bachillerato, salieron finalmente a manifestarse haciendo una sentada en la puerta del Instituto con una pancarta que decía: "No a la reforma del P.P.". Después, salimos por la calle dando la vuelta al pueblo pasando por el Ayuntamiento, cantando diversos mensajes como: "Los estudiantes

caminan pa' lante y el gobierno nos lleva pa' atrás.", "De la puerta del Instituto no nos moverán, hasta que se suspenda la reforma..."

Según el Ministerio de Educación (publicado en "El País" el 26/10/2001) una tercera parte de los estudiantes de E.S.O., F.P. y Bachillerato de toda España secundaron la huelga, lo que supone alrededor de 700.000 alumnos manifestándose en distintas localidades españolas.

La marcha en Madrid fue apoyada por los sindicatos C.C.O.O., U.G.T., S.T.E.S. y la Confederación Laica de Asociaciones de Padres (C.E.A.P.A.).

> María José Pérez. María Emilia Fernández. Elena Martínez. Macu Martínez.

Este año el Colegio Santiago Apóstol de Yeste ha tomado la iniciativa de celebrar, junto con toda la comunidad educativa de Yeste, el Día de San José de Calasanz, patrono de los maestros de la Escuela Pública.

Para ello, una Jornada escolar con cuentos, poemas, canciones y la biografía del Santo; un Concurso de dibujo: "Mi Cole y yo" en el que todos los



<u>"Educar es cosa de todos", </u>



lema del Dia del Maestro

alumnos participaron dibujando de una forma muy particular y divertida cómo veían el Cole y a sus maestros, en el que resultaron ganadores: Isabel González (de Ed. Infantil), Raúl Nova (de 1er.ciclo de Primaria), Aarón Ruiz (de 2º ciclo) y Antonio Cachazo (de 3º Ciclo); un Cine-Forum para niños, con las películas "Pinocho" y "Jack" y otro para adultos con "Hoy empieza todo", y finalmente una cena de maestros a la que se invitó a todos los maestros del municipio (Escuela Hogar, Instituto, Ed, de Adultos, C.R.A.) hicieron de esta Jornada un lugar de reflexión sobre lo que es la educación y sus protagonistas.